

Buku ini diberikan kepada

Dari

APA YANG MENGENDALIKAN
KEHIDUPANMU?

RICK WARREN


PUBLISHING
Menerangi dan Memberkati

Daftar Isi

	Pendahuluan 1
HARI KE-1	: <i>Sebuah Awal Baru Yang Mengubah Kegelisahan Menjadi Kedamaian 7</i>
HARI KE-2	: <i>Sebuah Awal Baru Yang Fokus Pada Penyediaan Allah 9</i>
HARI KE-3	: <i>Sebuah Awal Baru Yang Berakar Bapa Pemikiran-pemikiran Yang Diubahkan 13</i>
HARI KE-4	: <i>Sebuah Awal Baru Yang Memperluas Kasih Karunia Di Dalam Hubungan-hubungan 17</i>
HARI KE-5	: <i>Sebuah Awal Baru Untuk Mengejar Identitas Anda 21</i>
HARI KE-6	: <i>Sebuah Awal Baru Untuk Menghadapi Masa Depan Tanpa Rasa Takut 23</i>
HARI KE-7	: <i>Sebuah Awal Baru Untuk Ketika Anda Gagal 27</i>
HARI KE-8	: <i>Sebuah Awal Baru Yang Dibangun Di Atas Dasar Pembaruan, Bukan Stres 29</i>
HARI KE-9	: <i>Sebuah Awal Baru Yang Bergantung Pada Arahan Ilahi 31</i>
HARI KE-10	: <i>Sebuah Awal Baru Yang Menuntun Kepada Kelegaan 35</i> <i>Langkah-langkah Selanjutnya 39</i> <i>Janji-janji Allah Untuk Anda 45</i> <i>Tentang Penulis 53</i>

Pendahuluan

Dunia sedang bergerak ke sebuah tempat kepanikan, dan Anda mungkin merasakan tekanan untuk terus selangkah lebih maju – atau mungkin hanya untuk bertahan. Mungkin Anda mencoba untuk memahami hidup Anda dan menambahkan sedikit makna pada setiap harinya. Meskipun rasanya Anda sedang ditarik oleh keadaan-keadaan Anda, sebenarnya Anda adalah orang yang bisa memutuskan apa yang Anda iijinkan untuk menggerakkan hidup Anda – dan semua orang digerakkan oleh sesuatu.

Kata menggerakkan berarti menuntun, mengontrol, atau mengarahkan. Sebagai contoh, bila Anda menggerakkan paku ke kayu dengan sebuah palu, Anda menuntun, mengontrol dan mengarahkan paku itu ke dalam kayu. Bila Anda menggerakkan sebuah mobil, Anda menuntun, mengontrol, dan mengarahkan mobil itu di jalan.

Apa yang menggerakkan Anda?

Saat ini, Anda mungkin digerakkan oleh sebuah masalah, sebuah tekanan, atau sebuah tenggat waktu. Atau mungkin Anda digerakkan oleh rasa bersalah, kebencian, ketakutan, materialism, atau kebutuhan akan persetujuan. Ada ratusan keadaan, nilai-nilai, dan emosi-emosi yang dapat menggerakkan hidup Anda, dan semuanya itu membuat Anda lelah.

Mungkin Anda digerakkan oleh peristiwa-peristiwa terkini, dan Anda mencari makna di dalam hal-hal yang tidak tahan lama. Anda merasakan ketegangan masyarakat yang terpolarisasi dan teknologi

yang berkembang pesat, dan Anda sedang membawa beban emosi yang seharusnya tidak Anda tanggung.

Bahkan agama dapat menggerakkan hidup Anda, membuat Anda lelah dan tidak punya tujuan. Mengapa? Karena agama adalah usaha manusia untuk sampai kepada Allah. Isinya adalah daftar aturan-aturan, peraturan-peraturan, dan larangan-larangan yang manusia pikir harus mereka ikuti untuk membuat Allah tersenyum. Tapi Yesus adalah rencana Allah untuk sampai kepada manusia. Yesus tidak berkata, "*Aku datang untuk memberimu agama.*" Ia berkata, "*Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan*" (Yohanes 10:10).

Ada ratusan kekuatan yang dapat menggerakkan hidup Anda, tapi semua menuju ke akhir yang sama: potensi yang tidak digunakan, stress yang tidak diperlukan, dan hidup yang penuh.

Anda butuh sebuah tujuan yang lebih besar dari diri Anda sendiri untuk menggerakkan hidup Anda.

Tidak ada yang dapat menggantikan perjalanan hidup tanpa mengetahui tujuan Anda – tidak kesuksesan, kekayaan, kepopuleran, atau kesenangan. Tanpa tujuan, hidup Anda akan selalu terasa seperti gerakan tanpa arti, aktifitas tanpa arah.

Bila Anda tidak punya tujuan yang jelas, Anda tidak punya peta jalan untuk membantu Anda menuntun keputusan-keputusan Anda, mengalokasikan waktu Anda, dan mengatur sumber-sumber daya Anda. Anda akan terus berganti-ganti arah, pekerjaan, hubungan, atau gereja, dan berharap setiap perubahan akan menenangkan kebingungan atau mengisi kekosongan di dalam hati Anda.

Satu-satunya jalan Anda akan mendapatkan tujuan yang jelas bagi hidup Anda adalah dengan berbicara kepada Allah, yang menciptakan Anda, dan membaca Alkitab, buku panduan hidup. Anda tidak

menciptakan diri sendiri, sehingga tidak mungkin Anda dapat menentukan untuk apa Anda diciptakan!

Alkitab berkata, *“Segala sesuatu... dimulai di dalam Dia dan menemukan tujuannya di dalam Dia”* (Kolose 1:16, diterjemahkan bebas dari versi MSG).

Allah ingin hidup Anda digerakkan oleh tujuan-tujuan-Nya – kelima hal yang Ia beritahukan untuk Anda lakukan di Bumi:

- Mengetahui dan mengasihi Dia
- Menjadi keluarga-Nya
- Bertumbuh di dalam iman
- Melayani yang lain
- Memberitahu orang lain tentang Dia

Itulah arti hidup!

Sebenarnya, Anda tidak dapat melakukan semua yang orang-orang ingin Anda lakukan dan semua yang dunia berkata seharusnya dapat Anda lakukan. Anda hanya punya waktu yang cukup untuk melakukan kehendak Allah dan mengejar tujuan-tujuan Ia menciptakan Anda. Anda tidak punya tenaga untuk memberikan perenungan Anda dan fokus Anda ke berbagai macam hal, meskipun itu adalah hal-hal yang baik.

Alkitab berkata, *“Serahkanlah dirimu seluruhnya kepada Allah, karena kamu dahulu mati, tapi sekarang telah beroleh hidup yang baru. Jadi pakailah seluruh tubuhmu sebagai alat untuk melakukan apa yang benar untuk kemuliaan Allah”* (Roma 6:13, diterjemahkan bebas dari versi NLT).

Memberikan hidup Anda kepada Yesus dan mengikuti Allah dengan segenap hati Anda bukanlah tentang berbuat lebih banyak atau diseret oleh aturan-aturan dan larangan-larangan. Tapi tentang memahami

bahwa Anda diciptakan untuk sebuah hubungan dengan-Nya. Dan ketika Anda mengenal Allah dan mempercayakan masa depan Anda kepada-Nya, Ia memberi Anda hikmat-Nya dan sebuah perspektif baru tentang rasa sakit Anda. Ia menolong Anda untuk berubah dari mengejar hal-hal yang tidak akan pernah memuaskan Anda kepada fokus pada cara-Nya. Ia menyingkapkan tujuan-Nya, satu langkah demi satu langkah.

Ia memberi Anda sebuah awal yang baru.

Bila Anda merasa lelah, frustrasi dan tidak tenang hari ini, saya punya kabar baik! Allah tidak meninggalkan Anda sendiri untuk menentukan jalan mana yang harus Anda tempuh. Ia telah memberi Anda firman-Nya untuk mengisi hidup Anda dengan tujuan dan damai dan menolong Anda untuk tetap berada di jalan yang benar. Alkitab berkata, *“Berikan kepada kami hari ini makanan kami harian kami”* (Matius 6:11, diterjemahkan bebas dari versi ESV). Itulah yang Allah lakukan – Ia memberikan arah harian.

Sulit untuk membayangkan apa yang Allah dapat lakukan dengan hidup Anda ketika Anda berkomitmen penuh kepada tujuan-tujuan-Nya. Efesus 3:20 berkata, *“Kamu tahu, Allah dapat melakukan apapun – jauh lebih banyak dari yang dapat kamu bayangkan atau tebak atau minta di dalam mimpimu yang paling liar!”* (diterjemahkan bebas dari versi MSG). Firman-Nya akan memberikan kepada Anda ketenangan, kesegaran dan kejelasan yang menakjubkan. Dan saat Anda mendekat kepada-Nya, Ia akan menyegarkan jiwa Anda.

Pembaruan dimulai sekarang.

Dengan memakai buku ini, Anda akan menghabiskan sepuluh hari ke depan menemukan apa yang perlu disegarkan di dalam hidup Anda dan perlu perubahan haluan. Saat Anda berhenti sejenak setiap hari untuk merenungkan apa yang menggerakkan hidup Anda, Anda akan menemukan bagaimana memperoleh kekuatan untuk mengubah fokus Anda dari hal-hal duniawi kepada hal-hal kekekalan.